



日々、HP更新!



学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成
学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

ハピネス

山鹿市立三玉小学校

児童数: 155人

文責: 校長 北山 綾

令和7年12月19日(第15号)

教育環境の整備 ~よりよく・過ごしやすく・安全強化~

保護者の皆さんには、2学期も教育活動へのご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。子どもたちが安全に安心して過ごすことができるよう教育環境の整備を継続して行っております。以下、進捗です。

【昨年度】①体育館に巨大扇風機を3台設置、②職員玄関のドア取り替え(セキュリティ強化)、③校内全ての放送機器付け替え、④2階窓に転落防止ロック取り付け、⑤西門付近、穴埋め、⑥正門付近、柵設置、⑦防犯カメラ新しく設置

【今年度】①給食室出入りロードア取り替え(セキュリティ強化)、②正門横駐車場を完全舗装、③西門、手すり設置、④プールの溝のふた取り替え、⑤体育館に巨大扇風機を2台設置、⑥各所ドアの修理、⑦プールシャワー修繕、⑧給食室出入り口修繕及び職員玄関のドアの付け替え、⑨校内全ての放送機器を新調、⑩給食室手洗い温水機器設置

【お知らせ】塗装がはがれ、雨漏りもあったことから、今月から今年度いっぱいかけて北棟(児童の教室棟)の外壁塗装を行います。子どもたちの学びに支障がないように安全に進めてまいります。駐車場はこれまで通り使うことができる予定です。

子どもが主役の笑顔あふれる学校 ~2025年ありがとうございました~

長かった2学期も終わろうとしています。保護者や地域の皆さんには、たくさんのご支援をいただき、ありがとうございました。日々、何からかの感動がありました。地域の皆さまのおかげで、交流や体験学習ができたり、三玉保育園との交流ができたり、充実した1年でした。

1年生: 毎日元気に登校し、立派な小学生になりました。ひらがなの読み書き等、できることも増えたスーパー1年生です。

2年生: 九九を一生懸命覚え、いろいろな先生に聞いてもらって達成感を味わっていました。1年生のお手本になりました。

3年生: 事前学習をしっかりと、地域でかけ体験学習を通して学びを深めました。いつも元気で仲のいいお手本の学年です。

4年生: 敬老会やいきいきサロンで優しさを發揮し地域の方に喜ばれました。授業中の発表もたくさんで、いつも積極的な学びの姿です。

5年生: 反応がよく、来校者がさわやかな挨拶や返事に感動して帰られます。みんなで話し合いながら学習を進める姿も素晴らしいです。

6年生: 一緒に行くことができた修学旅行でもいろいろな場面でさすが!!!と思わせてくれました。立派なリーダーになり、頼もしいです。

子どもたちの笑顔や頑張りに支えられ、何を子どもたちのために企画しようか、何をすればより学びが深まるかを職員一同考えて過ごしてきました。先生方が子どもを真ん中にして話をされる姿が見られます。そのことがきっと子どもたちの笑顔につながっていることだと思います。たくさんの感想やご意見をいただきながら、2学期の学校経営を進めてまいりました。今後もご相談などお気軽にご来校いただきますとありがとうございます。



5日(金)の授業参観・教育講演会、大変お世話になりました。各学級で子どもたちの学びの姿を見ていただきました。いかがだったでしょうか。

また、研修委員の皆さんには教育講演会が充実するよう内容の検討等、大変お世話になりました。日頃より本校がお世話になっているSSW徳永様のお話から、「子どもたちへの日頃の声かけを考え直そうと思います。」等の感想をいただきました。ご参加、ありがとうございました。

いよいよ来週24日(水)は、終業式です。冬休みに健康で安全な生活をしてくれることだと思います。年末・年始、ご家族や親戚の方々と大切な時間を過ごすことでしょう。

2025年の頑張りをぜひ褒めてあげてください。



自分の考え方や意見を伝える場を設定しています。それを受け止め、学びあう姿があるのも三玉っ子のよいところです!

校長の
ひとりごと



早いもので、2025年も終わりに近づいております。素直でかわいらしい子どもたちに囲まれ、本当にあつという間の1年でした。保護者の皆さんとお話しする機会も増え、支えていただいた日々に感謝しております。